

Amigos:

Los invito a participar en el Laboratorio "Universidad y sociedad: aprendiendo e investigando dentro y fuera de las aulas", a realizarse el 21 de octubre próximo en La Habana, en el marco del XIII Encuentro Latinoamericano de Facultades de Comunicación Social.

Será un espacio para compartir experiencias y reflexiones en torno a las prácticas universitarias que articulan el aprendizaje y la producción de conocimiento con diversos actores sociales. Pueden enviarme sus resúmenes hasta el 30 de setiembre. Les agradezco también que difundan la convocatoria entre quienes crean puede interesarles.

La convocatoria al Laboratorio, con todos los detalles, está en www.dialogosfelafacs.net/descargas/laboratorio3.pdf. Y el programa completo del Encuentro está en www.felafacs.org/lahabana/programa.php

Saludos cordiales

Gabriel Kaplún

gkaplun@chasque.net

(598) 98 99 50 34

Gabriel Kaplún

gkaplun@chasque.net

(598) 98 99 50 34